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Wirtschaftlich starke Unternehmen bündeln Ihre Kraft und erweitern ihr Knowhow.

Die Bechtel GmbH und die 2 niederländischen Firmen Muller Beltex und VAV Aan-
drijvingenhaben eine strategische Allianz gegründet. Beide Inhaber, Lars Muller und 
EmielSchoutsen haben sich gegenseitig an ihren Firmen beteiligt umso Ihre Zusam-
menarbeitzu bestätigen.

Das spezifische Knowhow und die Expertise dieser 3 Unternehmen innerhalb der-
Schüttgutindustrie begrenzt sich nicht nur auf den jeweiligen nationalen, sondern 
auchauf den gesamten europäischen und weltweiten Markt.

Beide Inhaber möchten ausdrücklich darauf hinweisen, dass es sich hierbei nicht 
umeine Fusion handelt. Alle drei Firmen behalten ihre eigene Identität! Die be-
kanntenStandorte in den Niederlanden und Wuppertal sowie die Ansprechpartner 
bleibenunverändert.

Mit dieser engen Zusammenarbeit können wir unser Knowhow bündeln, erweitern 
unddieses geballt dem Markt zur Verfügung stellen. Durch die Erweiterung und Ver-
knüpfungunserer Netzwerke positionieren wir uns stärker und zukunftsorientierter 
und sindso in der Lage unsere Kunden noch effizienter und besser zu unterstützen.

Bechtel ist ein stark kundenorientierter Lieferant von Förderkomponenten für Beche-
relevatoren und Kettenförderer. Aus Halbfabrikaten fertigt Bechtel einfache Förder-
ketten bis hin zur Spezial- Sonderketten.

Muller Beltex bietet starke Lösungen für die Schüttgut- und Prozessindustrie.Speziali-
siert in alle Fragen zu Elevatoren, weltweite Lieferung von Kryptane® Verschleissschut-
zund ATEX Monitoring-Systemen. Ein Lieferant bei dem das Finden vonwirtschaftli-
chen Lösungen und Entlasten des Kunden zentral stehen.

VAV hat sich weltweit in der Agrarindustrie mit seinem vielfältigen Kettenprogram-
meinen Namen gemacht. Durch die große Lagerhaltung ist VAV in der Lage, viele 
Komponetefür Becherelevatoren, Ketten- und Schneckenförderer sofort zu liefern.

Alle 3 Unternehmen zeichnen sich jetzt schon durch ihren sehr hohen Servicelevel 
ausden sie durch den Zusammenschluss noch weiter optimieren wollen.


